

Pressemitteilung

Sparkassenmitarbeiter spenden 10.000 Euro



Foto: Sparkasse

Der Beirat der Mitarbeiterstiftung (v.l.n.r.): Benjamin Bertl, Steffen Hoffmann, Susanne Allers, Martin Brunner, Melanie Stöger, Robert Gasteiger, Ernst Ewald

Die Mitarbeiter der Sparkasse Dachau verzichten jedes Jahr auf ihre Weihnachtsgeschenke von der Sparkasse. Stattdessen spenden sie die Summe von jährlich 10.000 Euro in die Mitarbeiterstiftung der Sparkasse, um in der Region Gutes zu tun.

Die Mitarbeiterstiftung besteht bereits seit 2013. Der Beirat setzt sich aus Mitgliedern des Personalrats sowie weiteren gewählten Mitarbeitern der Sparkasse zusammen. Gemeinsam wird zweimal im Jahr über die vorliegenden Anträge von gemeinnützigen Institutionen zur Förderung von Projekten entschieden.

s-finanz@sparkasse-dachau.de

"Es ist eine gute Sache, über die Anträge gemeinsam im Gremium zu entscheiden und nicht als Einzelperson", erklärt Steffen Hoffmann, Vorsitzender des Beirats der Stiftung und zugleich Personalratsvorsitzender. Seit einem Jahr gehen allerdings pandemiebedingt die Anträge auf Projektförderung zurück.

"Wir hoffen, dass in 2022 wieder einige Projekte mehr durchgeführt werden können und bitten die Verantwortlichen, bereits rechtzeitig die Anträge zu stellen", so Hoffmann. Wer in der ersten Jahreshälfte 2022 eine Förderung benötigt, sollte bis zum 6. Januar einen Stiftungsantrag abgegeben haben. Weitere Infos unter www.sparkasse-dachau.de/stiftungen.

Für Rückfragen zuständig: Sparkasse Dachau Susanne Allers Tel.: 08131 73-1305

E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de